

# **LAPORAN**

## **Lomba dan Apresiasi Wana Lestari Tahun 2016**

Kegiatan Temu Karya ini berlangsung selama 5 (lima) hari terhitung tanggal 15-19 Agustus 2016, dan merupakan rangkaian kegiatan Lomba dan Apresiasi Wana Lestari yang setiap tahunnya di sinkronkan dengan perayaan HUT Kemerdekaan RI.

Dilaporkan bahwa kategori lomba Wana Lestari yang diselenggarakan setiap tahunnya mengalami dinamika dan di tahun 2016 ini terdapat 7 (tujuh) kategori yang diperlombakan dengan uraian sebagai berikut:

- I. Yang dikoordinasikan Badan Penyuluhan dan Pengembangan SDM sebanyak 3 kategori yaitu: Penyuluh Kehutanan PNS, Kelompok Tani Hutan (KTH), Penyuluh Kehutanan Swadaya Masyarakat (PKSM);
- II. Yang dikoordinasikan Ditjen Perhutanan Sosial dan Kemitraan Lingkungan (PSKL) sebanyak 4 kategori yaitu Kader Konservasi Alam (KKA), Kelompok Pecinta Alam (KPA), Pemegang Izin HKm, Pengelola Hutan Desa (HD).

Sedangkan yang diberikan apresiasi/penghargaan dari Kementerian LHK sebanyak 6 (enam) kategori yaitu:

- I. Yang diapresiasi oleh Ditjen Perhutanan Sosial dan Kemitraan Lingkungan (PSKL) sebanyak 1 kategori yaitu Pengelola Hutan Adat (HA);
- II. Yang diapresiasi oleh Ditjen Konservasi Sumber Daya Alam dan Ekosistem (KSDAE) sebanyak 1 kategori yaitu Pemegang Izin Usaha Penyediaan Jasa Wisata Alam di Kawasan Konservasi;
- III. Yang diapresiasi oleh Ditjen Pengendalian Perubahan Iklim (PPI) sebanyak 2 kategori yaitu Manggala Agni, dan Masyarakat Peduli Api (MPA);
- IV. Yang diapresiasi oleh Ditjen Penegakan Hukum (GAKUM) sebanyak 2 kategori yaitu Polisi Kehutanan, dan Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS);

Jumlah Peserta Temu Karya Tahun 2016 berjumlah **55 orang**, yaitu:

No	Instansi	Peserta Temu Karya
1	BP2SDM	18
2	PSKL	22
3	KSDAE	3
4	GAKUM	6
5	PPI	6
	<b>Jumlah</b>	<b>55</b>

Para Pemenang Lomba dan Penerima Apresiasi akan mengikuti rangkaian kegiatan Temu Karya selama 5 hari, yang sudah dimulai kemarin pagi dengan menyertakan perwakilan peserta yang sudah ada lebih dulu untuk mengikuti Sidang Paripurna MPR RI dalam rangka penyampaian Kinerja Lembaga – Lembaga Negara oleh Presiden RI. Pada tanggal 17 Agustus sebagian peserta terpilih (9 orang) akan mengikuti upacara peringatan detik-detik Kemerdekaan RI di Istana Negara, kemudian tanggal 18 Agustus sebagian peserta terpilih (9 orang) akan mengikuti ramah tamah dengan Bapak Presiden RI di Istana Bogor. Sedangkan peserta lainnya akan melakukan Temu Karya/Sharing Pengalaman tentang keberhasilan pembangunan lingkungan hidup dan kehutanan di Hotel.